

8.06.2017 WP



## Medien-AG der Sekundarschule besucht unsere Redaktion

**Projekttag** an der Sekundarschule Arnsberg: In diesem Rahmen hat sich unter Leitung von Frances Kurtzmann und Corinna Kraft eine Medien-AG gebildet. Mit dem ehrgeizigen Ziel, zum Schulfest am kommenden Samstag, 10. Juni, eine eigene Schulfestzeitung zu veröf-

fentlichen. Derzeit arbeiten die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 bis 8, die sich in der AG zusammengefunden haben, mit Hochdruck an der Ausgabe. Um sich noch einige Informationen für die Erstellung einzuholen, besuchten sie am Donnerstagmorgen auch

die Arnsberger Redaktion unserer Zeitung. Erhofftes Ziel ist, sagte Frances Kurtzmann, an der Sekundarschule am Eichholz vielleicht langfristig eine Schülerzeitung etablieren zu könne. Das Schulfest am kommenden Samstag läuft von 10 bis 16 Uhr.

FOTO: ACHIM GIESEKE